

Un convivial tournoi Michel-Gabler

Publié le 18/09/2018 à 04:55



Un tournoi convivial qui se veut une fête du tennis de table et qui lance la saison.

Le gymnase Roger-Couderc a connu un bel après midi de sport, samedi, avec le 15e tournoi de rentrée Michel-Gabler, organisé par l'AS Larçay tennis de table.

Ouvert à tous, licenciés, non licenciés, jeunes et adultes, ce tournoi a été l'occasion de disputer des petits matchs dans la bonne humeur et dans le plus pur esprit sportif.

Le président du club larçayen, Thierry Bourdilleau, et toute son équipe de bénévoles et dirigeants ont su en faire une véritable fête du tennis de table. Prendre plaisir à jouer, décompresser, progresser, se surpasser, gagner mais aussi savoir perdre dans la bonne humeur est la devise du club, bien appliquée samedi.